

Chofer talquino que maneja un colectivo eléctrico

Cristián Cabrera: “Es un auto súper cómodo”



Fotografías y video Luis Casanova Valdés

“ De primera teníamos un poco de temor porque la gente no los iba a preferir por el color. Pero fue todo lo contrario. Cuando se suben, los pasajeros quedan maravillados. Les gusta porque el auto es silencioso y súper cómodo. Además, es más fácil manejarlo. El auto se demoró un año en llegar, pero valió la pena”

Con estas palabras Cristián Cabrera, chofer de la línea 26 de taxis colectivos de Talca, comentó los beneficios de sumarse a la electromovilidad, tras renovar su automóvil gracias a un subsidio y, con ello, beneficiarse de su tecnología, comodidad y ventajas asociadas a esta fuente de energía renovable.

Cristian, junto a otros 13 conductores, forma parte de la primera flota de móviles eléctricos que están circulando en la región del Maule, gracias a un proyecto de los ministerios de Energía y Transporte. Además, los choferes fueron capacitados por INACAP Talca en toda la mecánica asociada al mantenimiento de estos autos.

